
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Personalangelegenheiten 06.02.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Marion Krischok zu Dienstzeiten der städtischen 

Ordnungskräfte 
  
 
Vor einiger Zeit wurden die Dienstzeiten im Bereich Stadtordnung erweitert. Dabei lehnte 
meines Wissens der Personalrat die Dienstzeitenvereinbarung ab und es erfolgte ein 
Einigungsstellenverfahren ? 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Ist das Einigungsstellenverfahren abgeschlossen? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein, welche Gründe gibt es dafür? 
 

2. Konnten die im Ausschuss am 9. Mai 2018 bekanntgegebenen verlängerten 
Dienstzeiten nach Einführung dieser jederzeit abgesichert werden? 
Wenn nein, warum nicht? 
 

 
 
 
Gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
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